## Nuestro último fundador

Anteayer falleció nuestro primer Prior. Don Gregorio Cabrero fue en 1939 uno de los precursores de lo que es hoy la Cofradía del Nazareno y durante muchos años participó en todos nuestros actos. Cuando su edad ya no le permitió hacerlo, acudía a ver el encuentro o se asomaba a su balcón a ver llegar a su Nazareno.

En palabras suyas en una entrevista en 1948, cuando le preguntaban sobre la continuidad de la Cofradía, don Gregorio nos decía: "Está todo previsto, nuestros hijos, y los hijos de nuestros hijos, serán los continuadores de este proceder. Y ellos muy orgullosos estarán de disfrutar esta herencia".

Este año, cuando salga nuestra procesión el Miércoles Santo, en muchos corazones notaremos su falta, aunque él siempre continuará caminando con nosotros. Ya llevó el peso del Nazareno en sus hombros y ahora otros lo haremos por él.

Desde estas líneas mi más cariñosa muestra de afecto a la familia Cabrero, pilar indiscutible de esta Cofradía.

Ralf Bernhard MAIRAL Cofrade del Nazareno